

## 第2回ハイキング講習会～「居酒屋ピナクル」開店～

【報告者】Y口

【日時】2017年7月1日～2日 【天候】晴れ

【参加者】T・K、K崎、O原、Y中、F谷、S上、Y口

Dr、K出（1日目夕方から合流）

### 《コースタイム》

1日目

9：55 長者原～11：05 雨ヶ池越～12：30 坊がつる～テント泊

2日目

6：40 坊がつる～7：40 段原～8：05 大船山～9：30 坊がつる～11：45 長者原

### 《 報 告 》

〈1日目〉

2年連続の参加となった第2回ハイキング講習会。今年は幾多の山行を乗り越えてこられた経験豊富な方々ばかり。講習の必要があるのは間違いなく私だけ。今回は最近手に入れたばかりのツェルトを使いこなすのが個人的な課題でした。

さて、今回使用したザックはE入さんから譲っていただいたミレーの55リットル。もともとA・Kさんが所持されていたものでした。ちょうどこのタイミングで使わせてもらう機会を頂戴し、感謝に尽きません。幸一さん、E入さん、改めてありがとうございます。実際に背負ってみて特に問題はなし。坊がつるまで難なくたどり着くことができました。ただ、体力のない自分はストックを使わないと50リットル以上のザックを背負っての歩行はしんどくなるかなと感じました。

正午過ぎに坊がつるに到着。ここから今回の本題、テント・ツェルト設営の開始。私が持ってきたツェルトはファイントラックの「ツェルト1」。テント代わりとして使うには少し狭いかもしいかもしれませんが、それでも私がこれを使いたかった理由は、前職を辞める際にお世話になった上司から贈られたものだからです。登山の話色々交わしてはいたものの、まさかこれほどのものを贈っていただけるとは……。ですから、私はこのツェルトをとことん使いこなそうと誓ったわけなんです。

でも、自分でツェルトを設営するのは今回が初めて。よくわからない。最初はO原さんからご指導を賜りながら、ひとまず完成。しかし、最終的には自分で建てられるようにならないと意味がない。その後、夕食までは自由行動となり、皆さんが法華院温泉に行かれている間、私は黙々と一人で何度もツェルトを建ててみました。これくらいかな？いやいや、これじゃいかん……。試行錯誤の果てに、ようやく納得できる形になったのは15時過ぎ。だいぶ時間がかかりましたが、頭にも体にもツェルト設営

の方法を叩き込むことができました。



ウッシ！完成！この写真をすぐに上司へ送りました。

さてさて、遅ればせながら私もピューッと法華院温泉に入り、快速で戻ると食担のF谷さんとS上さんを中心に夕食の準備が進んでいました。（ちなみに、坊がつるではカラスが人間の食料を狙って目を光らせているので管理に注意が必要。バゲット一個持ってかれた……ガッデム）今回のメニューはラタトゥイユ、アヒージョ、パクチーチキンサラダ、ピンチョス、トマトカプレーゼ等々……豪華すぎます。そこに加えて、F谷さん選りすぐりのワインも加わり、最後に提灯を吊るせば、居酒屋ピナクルの開店でございます。大自然の中で贅沢な一時の始まり始まり。と言っても、私自身はあまり酒を飲めないので、代わりにコーヒーをたしなむ……酒屋勤務なのに情けない。

18時9分、皆さんができあがりつつある頃にDrが到着、早っ。17時に長者原を出発されたのだから、1時間ちょっとで坊がつるに到着。私には到底できるものではありません。その約20分後に、Drに置いていかれたK出さんも合流。いや、K出さんも十分早いです。こうして役者は揃い、居酒屋ピナクルは21時半まで談笑に包まれたのでした。



夏の暮れなずむ空に赤い提灯が良く似合います

〈2日目〉

5時に目が覚めました。O原さんは県連の集まりのため、6時に坊がつるを出発されました。ツェルト設営のご指南ありがとうございました。

ツェルト内は思っていたよりも結露は少なく、個人的には快適に眠れることができました。気象条件に恵まれてよかったです。これから向かう大船山の山頂は低い雲に覆われたまま。昨年の大船山の山頂は真っ白状態だったので、今年は晴れてほしいな。既に登ったことのあるルートだったので、比較的余裕をもって登れたと思います。去年とほぼ同じペースで大船山の山頂に着いた頃には雲もなくなって景観を楽しめました。ああ、よかった。1年越しのリベンジ果たしたぞ。

そのまま来た道を辿って坊がつるへ戻り、テントを撤収、正午頃に長者原に帰りました。全員無事故で下山、お疲れ様でした！



晴れた！晴れた！今年はハレルヤ！

〈感想〉

1年ぶりのテント泊、今回も楽しむことができました。実際に自分のツェルトを使って寝泊りするのは解放感があって趣深いものでした。A・Kさん、E入さんから譲っていただいたザックと併せて、ツェルトは今後も積極的に活用したいです。仕事はまだまだ忙しくて地に足がついていませんが、9月か10月あたりに今度は単独で坊がつるに泊ってみたいと思っています。